



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE VIRGILE DERVIS

JEUNE CHERCHEUR EN GÉOLOGIE



ENFANCE

Né en France d'un père enseignant en dessin technique et d'une mère médecin, Virgile est fasciné par les volcans et l'histoire de la Terre. Très vite, il explore son jardin pour trouver des restes de dinosaures. Il adore dessiner des cartes pour comprendre le monde autour de lui.

COLLÈGE ET LYCÉE

Virgile souffre de dyslexie. Pour lui, l'école est compliquée et tout lui demande beaucoup plus d'énergie. Avec ses enseignants, il réussit à faire un stage de 3ème dans un laboratoire de physique. C'est cet événement qui va le propulser dans le monde de la science.



UNIVERSITÉ

À l'université, Virgile adore la géologie et il maîtrise bien les logiciels de traitement de cartes. Il aide même une professeure à cartographier une région d'Asie centrale pour en savoir plus sur le paysage du passé (glaciers, séismes, arbres, etc.).



AUJOURD'HUI

Grâce à sa professeure, Virgile bénéficie d'une aide pour les personnes reconnues comme étant dyslexiques. Il réalise un doctorat au Centre européen de recherche et d'enseignement des géosciences de l'environnement. Son travail consiste à étudier les paysages passés de la Durance en utilisant la cartographie et en analysant des échantillons.



CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheur-en-classe

Aix-Marseille
université
Socialement engagée